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Senhor Presidente : 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao PREFEITO MUNICIPAL e à 3ª 
CIRETRAN, com cópia ao Pe lotão de Trânsito da PM, solicitando sinalização do 
traj e to para caminhões, no acesso entre as BRs 070 e 158, até a balsa do Rio 
Araguaia. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 
12 de março de 2007. 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Com o advento das obras de recuperação das pontes sobre os 
rios Araguaia e Garças, e com o inicio de funcionamento das balsas, temos 
observado que muitos caminhões têm utilizado ruas de nossos bairros, 
causando muito transtorno, inclusive danificando a pavimentação asfáltica de 
muitas ruas, além de problemas de trânsito, em virtude do grande fluxo de 
caminhões que chegam e saem de nossa cidade. 

Diante disso, estamos apresentando esta matena, na tentativa 
de buscar uma solução, quanto ao tráfego de veículos pesados, definindo um 
trajeto único para tal, utilizando vias de pouco fluxo de trânsito, com uma 
sinalização eficiente, visando a boa trafegabilidade dos caminhões e 
tranqüilidade nas demais ruas da cidade. 

Com isso, estamos formulando essa solicitação, através deste 
documento indicatório, esperando contar com a atenção das autoridades 
competentes, no atendimento desse nosso pedido. 
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Vereadora - PPS / lª Secretária 
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